



**Fröhliche Festtage
und ein gutes neues Jahr**

Liebe Kunden und Geschäftspartner,

wieder einmal mussten wir in diesem Jahr neuen Krisen mit viel Kraft und Flexibilität begegnen. Wirtschaftliche Unsicherheiten und die globalen Unwägbarkeiten sind für uns eine große Herausforderung.

Ob im privaten oder beruflichen Umfeld – die neue Normalität anzunehmen und dabei die eigenen Chancen und Zukunftsplanungen nicht aus dem Blick zu verlieren, fällt uns allen manchmal nicht leicht. In diesem Klima der Planungsunsicherheit haben wir dennoch wieder Qualifikationen geschärft, andere Lösungskompetenzen aktiviert. Eines wurde uns erneut klar: Die Energie, die wir im gegenseitigen Austausch mit Ihnen schöpfen konnten, ist unser wichtigster Motor für die kommende Zeit.

Zu Weihnachten möchten wir einmal mehr den Menschen etwas Gutes tun, die trotz erschwerten Bedingungen hinter den Kulissen viel in der Welt bewegen. In diesem Sinne werden wir auch dieses Jahr wieder an die folgenden Einrichtungen spenden:

- Die Reha-Klinik Katharinenhöhe in Schönwald bei Triberg kümmert sich intensiv um krebskranke und chronisch kranke Kinder und Jugendliche sowie um deren Familien.
- Die Schulen und Kitas der Stadt Schramberg unterstützen wir ebenfalls mit einer Spende für gesundes Pausen-Essen.

In der Hoffnung, mit unseren Spenden zu einer Verbesserung in den Einrichtungen beizutragen, möchten wir uns für Ihr Verständnis bedanken. Wir sind überzeugt, dass wir mit diesem Engagement auch in Ihrem Sinne handeln und möchten mit diesem Schritt ein offenes Signal setzen, auch Ihrerseits auf Geschenke an uns zu verzichten.

Auch wenn vieles herausfordernd bleibt, schauen wir dank unserer hervorragenden und partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit Ihnen optimistisch und gespannt in die Zukunft.

Ein ganz herzliches DANKE an Sie für den Zusammenhalt in unserem starken Netzwerk – verbunden mit unseren besten Wünschen für eine entspannte Weihnachtszeit und einen dynamischen Start in ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr!

Mit herzlichen Weihnachtsgrüßen,



Achim Scheerer
Geschäftsführer

sowie das ganze Team der Scheerer Logistik

Wir unterstützen die Reha-Klinik Katharinenhöhe in Schönwald sowie die Schulen und Kitas der Stadt Schramberg mit Spenden.



Reha-Klinik Katharinenhöhe, Schönwald



Schulen und Kitas der Stadt Schramberg

 **Weniger CO₂.
Mehr Verantwortung.**

Unser erster Bio-LNG-Truck fährt vollständig CO₂-neutral und reduziert Emissionen im täglichen Transportbetrieb. Bis 2029 wird unser gesamter Fuhrpark klimaneutral sein.

Scheerer Logistik GmbH & Co KG

Zentrale
Karl-Simon-Straße 10
D-78733 Aichhalden

Logistikzentrum VS-Schwenningen
Albertistraße 9
D-78056 VS-Schwenningen

www.scheerer-logistik.de

Logistikzentrum VS-Villingen
Am Krebsgraben 15
D-78048 VS-Villingen

Logistikzentrum Malterdingen
Gewerbestraße 11
D-79364 Malterdingen